

Campaña fascista contra los mapuches

Por: Elena Florín. 12/09/2021

Hace unos días se reunió en Bariloche el llamado “Foro Consenso Bariloche”. Se trata de un rejunte francamente racista, integrado por representantes de las cámaras empresariales, la Sociedad Rural y terratenientes que despojaron a los mapuche de sus tierras. Lo integran incluso “consejeros” chilenos, que transmitieron sus experiencias criminales contra los mapuche. Abrió el evento la gobernadora de Río Negro, Arabella Carreras, y participaron también el intendente Gustavo Gennuso y todo el elenco electoral de Juntos por el Cambio y Juntos por Río Negro. El Parlamento mapuche y las asambleas contra la mega minería de Río Negro consideraron este foro como la continuación del “Comando Unificado” creado por Patricia Bullrich en el 2017 después del asesinato de Rafita Nahuel.

Al día siguiente, Diego Frutos, conocido agitador anti mapuche instalado en el Parque Nacional Mascardi, fingió haber sido atacado por la comunidad que ocupa las tierras del lugar. Se montó todo un operativo de fuerzas de seguridad digno de un diseño a lo Bullrich-Berni.

Esta iniciativa contra los pobladores originarios, tanto el foro como el operativo Mascardi están originados en las acciones de las comunidades originarias contra la instalación de la mega minería en Río Negro, que cerraron las tranqueras de sus territorios para impedir la entrada de materiales para la explotación mega minera que pretende usar el agua, escasísima, de la estepa rionegrina. Dos proyectos, Calcatreu y Amarillo Grande, para la extracción de oro y plata, y un tercero en inicio, El Rosillo, están en plena exploración.

El ex senador por Río Negro Miguel Pichetto, dirigente del reciente Peronismo Republicano y alma mater de la corriente fascista contra los pueblos originarios, afirmó en un programa televisivo que reivindicaba la Campaña del Desierto y expresaba su admiración por Roca y proponía una actualización de esa campaña aniquiladora con la instalación de fortines para aplastar al “indio” tal como lo hizo el militar entre 1876 y 1879.

Recordó que Río Negro es una provincia pródiga en recursos naturales: litio, oro,

plata, hidrocarburos, ganado ovino. Ese es el destino que Pichetto al mismo tiempo que el capital internacional, proponen para la provincia. Esa es verdadera causa del ataque al pueblo mapuche tehuelche, expulsarlo para la instalación de la mega minería contaminante.

Nos oponemos tanto a la expulsión como a la mega minería contaminante, ambas expresiones de un capitalismo decrepito y destructivo.

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Política obrera

Fecha de creación

2021/09/12